

Fachbereich 9 - Medienstudiengänge

Department 9 - Media Courses

Kommentar zur Lehrveranstaltung im SoSe 2021

Description of seminars

Veranstalter*in: Michael Bier
Lecturer: Laura Dreyer

Titel (dt.): Change it, love it, be agile – Grundlagen der agilen Methoden

Titel (engl.): Change it, love it, be agile – Basics of agile methods

Beschreibung: Der Einsatz von agilen Methoden wird für Unternehmen im Projektmanagement und in der Softwareentwicklung immer wichtiger, Agilität beschreibt eine moderne Form der Arbeitsorganisation mit dem Ziel insbesondere flexibel, anpassungsfähig und schnell zu sein. In diesem Seminar lernen Sie die Grundlagen von agilen Methoden und agilen Arbeitsansätzen kennen. Ihnen werden die Grundlagen des agilen Mindsets nähergebracht und die Frameworks Kanban, Scrum und Lean-Management in der Theorie und durch praktische Übungen erläutert. Abschließend gibt es einen Überblick über die wichtigsten Tools sowie Anwendungsbeispiele.

Description: The use of agile methods is becoming more and more important for companies in project management and software development. Agility describes a modern form of work organization with the aim of being flexible, adaptable and fast. In this seminar you will get to know the basics of agile methods and agile working approaches. You will learn the basics of the agile mindset and the frameworks Kanban, Scrum and Lean Management explained in theory and through practical exercises. In conclusion, there is an overview of the most important tools and application examples.

Lehrsprache: Deutsch

Literatur:
Literature: